



Wir zeigen
Verantwortung

Verantwortung für Mensch & Umwelt

Als regional verwurzeltes Familienunternehmen übernehmen wir Verantwortung für Kunden, Mitarbeiter, Gesellschaft und Umwelt. Wirtschaftliches, soziales und nachhaltiges Handeln sind bei uns eng verbunden. Wir stellen hohe Ansprüche an das ökologische Profil unserer Lieferanten und optimieren unsere Prozesse kontinuierlich.

Unsere Nähgarne von der Firma Amann sind Öko-Tex zertifiziert, ein großer Teil sogar nach noch strengerem Richtlinien.

Unsere feinen Druckfolien von „Stahls“ sind PVC frei und belasten daher die Umwelt sowie die Haut des Trägers, nicht. Weiteres haben wir vor kurzen einen Drucker der Firma Epson zugekauft, dieser zeichnet sich dahingehend aus, dass eine umweltfreundliche Produktion der Kernbereich des Unternehmens ist. Die Tinte für den Druck ist biologisch abbaubar und hier kommen wiederum keine belastenden Schadstoffe in das Abwasser.

